

Bericht

Von Andreas Frieler
17. Dez. 2025



aus der Pastoralraumkonferenz vom 04.12.2025

Am 4. Dezember 2025 fand die letzte Pastoralraumkonferenz für das Jahr statt.

Schwerpunkt der Sitzung war die Vorstellung der Gremienstruktur(en) der neuen Pfarrei durch Frau Merwe Hunzelmann (Diözesanstelle für Pfarrgemeinderäte, Pfarreiräte und Gemeindeausschüsse des Bistums Mainz).

Die neue Struktur sieht einen Pfarreirat und einen Verwaltungsrat vor. Ergänzend dazu sind in den Gemeinden Gemeindeteams oder -ausschüsse zu bilden.

Die Wahl des Pfarreirates ist für den 13./14. März 2027 terminiert.

Im weiteren Verlauf der Pastoralraumkonferenz wurden die Rückmeldungen der Gremien zu den Konzepten „Verwaltung“ und „Katechese“ besprochen, damit diese (nach entsprechenden Beschlussfassungen im Januar) dem Bistum vorgelegt werden können.

Im Rahmen der Wahl eines Vertreters für den Katholikenrat wurde Luis Blatz zum neuen Vertreter für den Pastoralraum Dreieich-Isenburg bzw. die neue Pfarrei gewählt.